
Asociacion Latinoamericana
de I nteg racion
Associacao Latino-Americana
de Integrapáo

ALADI/RE.RRN/I/di 17

DELEGUAD DA REPÚBLICA DOMINICANA
8 de abril de 1986

Autorizado su distribuekk

REMAD ESPECIAL DE REPRESENTANTES
GOVERNANENTAIS DE ALTO NIVEL
7-11 de abril de 1986
Buenos Airee - Argentina

INTERVENUO DO SENHOR EMBAIXADOR DA

REPÚBLICA DOMINICANA NO URUGUAI, JE

SOS MARIA HERNÁNDEZ, NA SESSIO Pa

BARIA DE 8 DE ABRIL DE 1986'.

_ Feeha
Desejo, em primeiro lugar, informar-lhes que nossa DelegagiocompaHora

rtilhaple
namente as preocupagóes e os conceitos que em relagio á situagio internacional ad
versa que vivemos, manifestaram as DelegagSes que nos precederam no uso da pala=
vra.

Nao julgamos conveniente redundar sobre a gravidade da crin económica que
vivem nossos países, nem dos perigos que para sua estabilidade política isto
nifica. Tudo isto já foi dito e repetido. Simplesmente subscrevemosem todas cuas
partes o expressado nesta matéria já nesta Reuniio pela quase totalidade de seus
participantes.	 -

Desejamos brevemente comunicar-lhes que o Governo dominicano ante esta difí
cil situacao se propós, como uma das alternativas para enfrentó-la com possibilT
dedeo de -.éxito; aprofundar sua participagao nos foros internacionais, principal
mente os relacionados com os temas económicos.

Senhor Presidente, meujaís considera o projeto de integracao latino-ameri
cana como prioridade de vital importancia dentro das vias que se apresentamanol
sas nagóes para sair desee estancamento em que hoje nos encontramos. Por isso ei
tamos finalizando as análises necessárias para, no decorrer deste ano, solicitar
ao Comité de Representantes deste Organismo a aprovagio da incorporacio da Upó
blica Dominicana ao mesmo, como décimo segundo país-membro.

A República Dominicana tem uma posicio "sui géneris" neste Organismo porque,
nao sendo siembro do mesmo, faz parte do acordo de pagamentos e créditos recípro
cos denominado "Acordo de Sio DoMingos".

Julgamos oportuno o momento para agradecer_ao Comité de Representantes e á
Secretaria-Geral o envio, há algumas semanas, de uma ComissioTacnicaanosso país
para explicar aos diferentes setores dominicanos o funcionamento dos diversos me
canismos da ALADI, bem como as alternativas que se apresentam para adotar as di=
cisnes finais. A misal° teve muito éxito  e acreditamos que a vontade política se
ja uma realidade para que, caso aprovada pelas autoridades competentes, em polka"
tempo compartilhemos com os Senhores as responsabilidades que o momento históri-
co exige de nossos Governos para consolidar, agora mais do que nunca, o projeto
bolivarianodemmAmérica Latina unida.

Senhor Presidente, afirma-se que guando está por amanhecer a noiteémais es
cura; esperamos que reunióes como esta, que organismos como a ALADI, o SELA etc,coadjuvem a acelerar esas luzes-de um novo dia, de um mundo melhor para nossos
poyos antes que o calendario nos indique inexoravelmente que o século XXI já é
uma realidade e que o tempo está acabando.

Multo obrigado.
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